

# Marches et Rêves

Siège social : Mairie de Ruoms 07120



Samedi 29 janvier 2012

Tour du plateau de CHAUZON



16 courageux se sont regroupés au départ près du pont sur l'Ardèche entre Pradons et Chauzon.



Encore un endroit près de chez nous que nous ne connaissons pas tout à fait et qui s'annonce plein de promesses. Ce circuit a été proposé par Claude Bernard qui n'est pas présent aujourd'hui puisque Raymonde et lui sont partis au Liban près de leurs enfants. André l'a remplacé en qualité de guide.

Et c'est parti pour une boucle de 18 km....



Nous sommes admiratifs devant le cirque de Gens sous le soleil matinal.





Nous remontons le Gournier ; un cheminement de près d'une heure dans un milieu minéral qu'il faut même escalader! Un endroit magnifique à découvrir.



A trop regarder dans ces eaux transparentes, prenez garde de ne pas tomber amoureux de votre reflet, à l'instar de **Narcisse** qui, d'après la légende, resta de longs jours à se contempler et à désespérer de ne jamais pouvoir rattraper son image. Il y laissa sa vie.



Quelqu'un de votre connaissance serait plus inspiré(e) par cette image des eaux de toutes les couleurs, pour en faire une œuvre abstraite future ...



A la sortie du Gournier, nous nous installons pour la pause repas au soleil généreux.





En chemin quelques belles rencontres, nos amies les bêtes et des œuvres d'art, les unes, éphémères, et les autres de toute éternité.

Le calcaire de nos garrigues est sous nos pieds un gisement permanent d'ammonites. Encore faut-il passer au bon endroit pour en découvrir une aussi belle.



Jean-Claude sent l'arrivée proche ; au Vieil Audon, il prend possession des lieux ... d'aisance !



Merci à Dédé Colin et Jean-Claude pour ces belles photos et à Claude Bernard et André Vaillier pour ce circuit.

